
第1698回例会　2012.８.９　晴　司会　金子会員

　ロータリーソング　「我らの生業」

◎本日の出席状況

　出席：27名（26名）中21名　80.77％

　欠席：藤井・斉藤（英）・瀧・織戸・戸澤（武市）各会員

◎ビジター　　　船橋西RC　　　 小石　裕久様

　　　　　　　　船橋みなとRC　 木村　孝夫様

◎ゲスト　　　　松本　健様・酒井　英紀様

◎100％以上　　 ８／４　　地区国際・財団セミナー：鈴木（恭）・大原

◎メークアップ　８／９分　藤井～理事会

鈴木（恭） 会長

　先日はローターアクト主催船橋港のサンセットクルーズに参加された会員はお疲れ様でした。本日のゲス

トの木村様にもお世話になりました。ありがとうございました。日頃の行いのせいか当日は晴天に恵まれ、

波も静かで綺麗な夕焼けを堪能しながらジャズの生演奏とお酒と食事を楽しみました。

　同じ日の朝からは地区の国際奉仕委員会とロータリー財団の合同のセミナーが開催され、大原幹事と出席

をしてきました。次年度より大きく変わる補助金制度とそのスケジュールなどを聞いてきましたのでご報告

します。

No. 1698・1699合併号　　 2012年８月 30日発行

会長あいさつ

やや成功の歩みを語る大原会員東京中央RCの太田会員と入会確実な酒井行政書士

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


　現行の地区の補助金に関しては今年度で終了し、その申請は９月までで締め切りになります。この件に関

しては時間的に切迫していますので、何らかの申請を行うおのであれば早急に手続きをしたいと思います。

次回の理事会で協議するのが最終になると思いますので、よろしくお願いします。

　次に次年度以降の新地区補助金とグローバル補助金について説明を受けました。これまでの資金を25％

づつに分けて、１つをパッケージグランドとしてRIが使用し（①とします）、もう一つの25％をグローバル

補助金②としてRIが管理して、更にもう25％は地区の使用するグローバル補助金③とします。最後が地区

への補助金④です。

　①はRIが使用しますので概ね関係がないと思ってください。②はRIから③の地区のグローバル補助金と

合わせて比較的大きな奉仕事業や奨学金に使用さてることになります。これらは全て６つの重点分野に限定

されています。奉仕活動は事業規模が3000ドル250万円以上の場合に適用され、奨学金は大学院に留学する

ことが決まっていて、その国の言語で専門的なコミュニケーションが出来るといった場合に使用されます。

　最後に④の新地区補助金になりますが、これは比較的小規模な事業に使用され、地区に運用は任されてい

るものです。

　②と③を使用したグローバル補助金で事業を行う場合は、実施国のRCとの密接な関係と言語の壁を取り

払って正確なニーズの把握が出来ればやり易いのではとの事とした。具体的にはこれまでの WCSの拡大化

をしていけば良いのではないか、マッチンググランドは半額をクラブの負担で行っていたが、グローバル補

助金は全額地区とRIの②と③から出るので利用をして欲しいとのことでした。

　④の新地区補助金に関しては、まだ奨学金などこれから決めることも多いが、今決まっていることを整理

すると、来年度の計画に関しては今年度中に活動計画を作成、来年３月頃に補助金を申請（補助金申請は年

一回限り）、一クラブで10件まで申請を出すことが可能とのことです。

　今年度も始まったばかりで、その活動計画も行っていくところでさらに次年度の計画もスタートしていか

なければならないということで、いろいろ慌ただしいとは思いますが、せっかく色々なことに使える補助金

がありますので、知恵を絞って有効に活用できるようにして行きたいと思いますので、ご協力をお願いしま

す。

大原幹事

１．地区大会　第13回ロータリアン芸術祭作品出展のお知らせ

　地区大会の会場で会員・家族の作品展を開催します。

　期　日：10月21日（日）

　会　場：松戸森のホール

　提出希望者は事務局までご連絡ください。詳細は回覧します。

２．第２分区会長幹事会のお知らせ

　日　時：８月29日（水）14時30分～15時30分

　場　所：フローラ西船

　※会長幹事が出席します。

３．例会場変更のお知らせ

　富津シティロータリークラブ

　８月１日より新日鉄技術総合開発本部　富津クラブへ変更になります。

　富津市新冨20-1　電話　0439 - 80 - 2525

４．次週８月16日（木）の例会は定款第６条第１節により休会です。

幹 事 報 告



　本日の卓話　

　　　「米山梅吉翁を語る」 相澤会員　

　ロータリークラブに入会をされた皆様の中には、ロータリーの「真髄」や「心」を知り得ずに退会をされ

る方もおられ、大変惜しい事と思います。ロータリーのシンボル「ポール・ハリス」のように、日本におけ

るロータリークラブの祖である、「米山梅吉翁」について、お話をさせていただきます。

　その前に社会奉仕にかかわる基本的な考え明示した決議23－34・決議92－286、社会奉仕に関する1992

年の声明（配布資料をご覧ください）ロータリー精神「超我の奉仕」を実践して下さい。

　米山梅吉については、「米山梅吉　その生い立ち」に概要が掲載されています。親睦旅行等で米山記念館の

見学をすれば米山梅吉翁の足跡と功績が、偲ばれると思います。（句碑と平和への思い）

　「いさかいもなく水漫漫の青田哉」昔は水争いが、各地にあり水田に水が満々と満ち溢れている様子平和

で有ることを、日頃から願っている梅吉翁の句は墓碑となっています。

・今日は沢山のお客をお迎えして、会員も欠席が少なく盛会となりありがとうございました。相澤会員の卓

話を多くの人に聞いて頂くことが出来て有益でした。 鈴木　恭浩

・相澤さん、卓話ありがとうございました。今度講演会方式で十分時間を取って、卓話を期待しております。

近い将来にお願いします。 岩浅　宗之

・米山統括、相澤さんの米山梅吉氏への熱い思いの卓話ありがとうございました。 遠田　毅

・相澤先輩ありがとうございました。大変勉強になりました。 守屋　慶隆

・相澤さんの卓話とても為になりました。ありがとうございました。 高橋　純代

・米山奨学会を語るにふさわしい実践力のある相澤さんを誇りに思います。ありがとう　ありがとう　感

謝！ 大久保　忠男

・相澤さん、２時間かかる話を短くまとめての卓話参考になりました。忘栓は貴重な冊子です。是非読んで

理解して欲しいと思います。 山口　習明

・相澤会員、卓話ありがとうございました。いつもながらの熱弁感謝、感心しました。 柴田　正道

・相澤会員、卓話、ロータリーのシンボル、米山梅吉記念館に行きましょうか？１回行きましたが。

 岡田　敏男

・相澤会員、難しい卓話ありがとうございました。大事な事ですね。勉強させて頂きます。 斉藤　守

・ロータリー財団・米山奨学会委員会の報告をお聞き頂きありがとうございます。日本のロータリアンのシ

ンボルである米山梅吉翁を知ることによって、きっとロータリーが好きになる？ 相澤　友夫

・伊藤会員へ「労務管理アドバイス」を頂きありがとうございました。 山﨑　新一

・木村様・小石様・酒井様・松本様ようこそいらっしゃいました。次回はゆっくりお話させて下さい。

 山﨑　新一

・妻の誕生祝いのお陰で夫婦円満の契約が更新されました。ありがとうございます。 守屋　慶隆

・長女「由貴」に女の赤ちゃんが、８月３日うまれました。一層社会貢献に取り組みます。 山﨑　新一

・山﨑おじいちゃんへ　おめでとう！ 鈴木　恭浩

　 ８月９日   16,000円　　累計  135,000円　今週のニコニコ BOX



第1699回例会　2012.８.23　晴　司会　金子会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：27名（26名）中20名　76.92％

　欠席：藤井・藤代・山﨑・戸澤・斉藤（英）・斉藤（守）・（武市）各会員

◎ビジター　東京中央RC　太田　嘉正様

◎ゲスト　　酒井　英紀様

◎100％以上

　大原～８／19～地区米山記念奨学会委員長セミナー

◎メークアップ

　８／23分～藤井・藤代～理事会　山﨑～８／22～船橋みなとRC

鈴木（恭） 会長

　先週はお盆のお休みで二週間ぶりの例会になります。その間、帰省や旅行に行かれた方も多いと思います。

私はどうも今年は予定がうまく調整できず、ほとんど仕事で過ごしていました。

　その中で先週までの楽しみはロンドンオリンピックでした。金メダルは少なかったのですが、予想以上の

メダルの数で日本中が寝不足になったと思います。先日の銀座でのパレードの混乱は記憶に新しい所です。

　その世界の祭典に水を差した形となったのが、昨今の領土問題だと思います。ここで政治の話をするのは

適切ではないので、具体的な内容については差し控えますが、どうも映像等によると外国では相当過熱して

いるところが有るように思われます。それを見ていると悲しいような悔しいような複雑な気持ちになりま

す。

　我々日本としては正々堂々と理を尽くして権利の主張をしていると思っています。しかし他の国々の人た

ちもそれぞれ自身の理を持って権利を主張しているのでしょう。教科書や報道によって事実として伝えられ

ている事にある種偏ったものが有る可能性を我々も含めて双方考えなければならないのではないかと思いま

す。我々日本人が得ている情報に対して他国の情報は全く違っているとか、他国の情報に関しては日本では

知らされていない可能性もあると思います。そう考えていくと日本の報道もどこまで信じていいのか、セン

セーショナルな部分を殊更に大きくしているのではないかとも考えてきます。（考えられるだけ日本は幸せ

かもしれませんが。）

　確かに現在の論調では日本の外交は「弱腰」とか「事なかれ主義」といった一面も有るかと思いますが、

歴史認識の研究会の立ち上げ（既に形骸化しているようですが）や第三国の審判に判定を貰うなどの冷静な

対応は評価してよいように思われる。

　文化や経済では強い結びつきのある関係を憎しみや暴力の負の連鎖で壊さないように関係各所にはお願い

したいと考えます。ましてやそのことを政治的宣伝に使用するなどは言語道断で、大局に立って関係国同士

何とか協力して解決できればと願っています。

大原幹事

１．「米山梅吉記念館　探訪旅行」のお知らせ

　日　時：９月30日（日）～10月１日（月）　１泊２日

　集　合：７時45分（時間厳守）　JR千葉駅北口　ときわスポーツ店前

会長あいさつ

幹 事 報 告



　行　程：米山記念館探訪と伊豆・富士山・河口湖方面

　宿　泊：伊豆修善寺温泉「桂川」　静岡県伊豆修善寺860　

　会　費：ロータリアン 25,000円　　奨学生　無料

　締め切り：９月７日迄

・米山記念館秋季例祭のお知らせ

　日　時：９月15日（土）14時～

　場　所：米山梅吉記念館ホール

◎委員会報告

米山奨学会委員会

　大原幹事から、米山奨学金の内容について、海外からの日本への留学生を支援することです。１年間800

人の留学生支援から、最近では、財政難から 700人と100人減少している。ロータリアン１人当たり年間

15,000円以上の寄付をお願いしたいと報告あり、当クラブは、相澤会員らの寄付金で多額である報告ありま

した。

　本日の卓話　

　　　「マハラジャ買収の理由とロータリー精神」 大原会員　

　10年前に遡りますが、建設業界では談合やバックマージンの防止などを理由に全面的に接待が禁止になっ

ていき、特にゼネコンでは徹底的に監視の目が光るようになっていきました。

　若い新人の監督さんたちは遊び方もわからなければ学生時代のノリのまま社会人として下請け業者との付

き合いは全くできない状態になっていってしまいました。

　それでも下請け業者はその監督さんたちと仕事をしていかなければならずに苦しんでいるところに、高校

生のころからディスコの常連をしていた少年は閃きました、店ごと借りてしまい入場料を普通に貰えば監視

の目からは逃れられるし、遊びを知らない監督さんたちに遊びを教えられるのでは？そして７年前に六本木

のディスコを毎月最終土曜日に一日箱借りし会社のイベントにすることにしました。

　狙い通り監督さんや取引あるお客さんは遊びに来るようになり、お客さんたちは毎月の楽しみになってい

き当然ですが本業の売り上げもアップしていきました。

　お客さんを踊らせる営業形態は風俗営業でやるしかなく、この店も風俗営業法の中で営業をしていました

が、３～４年前から六本木地区の取り締まりが厳しくなり朝までの営業が出来なくなりました。

　ディスコが朝まで出来ないとなると常識的に考えて経営は限りなく難しく、この店も当然経営困難に陥り

２年前に閉店に追い込まれました。

　日本都市のイベントも当然出来なくなるので他の店に変える段取りをしていたのですが、この店の社長、

オーナーから何とかこの店を購入してくれないかとの打診がありましたが、従業員に給料を払っていない、

業者に未払い金がたくさんある、家賃未払いがある、何より儲からない、などの理由からきっぱりとお断り

しました。

　そしてついに営業最終日になりたくさんのお客さんと関係者が集まり最後にふさわしいものになりました

が・・・その中で閉店以降の従業員やお客さんの行き場がなくなる切実な相談をたくさんの人から受けました。

　以前の私であればそんなことは全く関係なく我関せずだと思いますが、ここでロータリーの四つのテスト

の最後「みんなのためになるかどうか」が頭をよぎりました、この店を終わらすことしか考えていなかった

事をみんなのために何ができるか考える方向に変えてみました。



　この店の７年分の帳簿を確認し、未払いの業者の人たちとも話をしました、従業員と話し合い、オーナー

と交渉して、めまぐるしい１週間があっという間に過ぎ去り最終決断として購入する判断をしました。何を

基準に判断をしたかは、後日また機会があれば話したいと思います。

　現在お店は、法令順守や想定外の東日本大震災の影響でかなり苦戦していますが、経営的には若干のプラ

スでここまで頑張っているのでこのまま前に進みたいと思います。

・太田さん、ようこそいらっしゃいました。酒井さん入会お待ちしています。もう一歩前へ進んで頂きたい

と思います。 鈴木　恭浩

・大原さん、益々の活躍を期待しています。目指せ上場ですよね。やれます！ 織戸　豊

・大原さん「私のやや成功の歩み」卓話、何をしているか良く分かりました。猫ひろしさんと共に日本都市

の仕事が、横断歩道ライン大事です。 岡田　敏男

・大原さんあなたの仕事、職業は日本都市株式会社が発展すればするほど日本が豊かになります。目指せ１

日本一の道路やになれる！野田総理大臣も23歳スタートです。 相澤　友夫

・大原さん、卓話ありがとうございました。益々元気企業として頑張ってください。 岩浅　宗之

・日本都市の青年社長、交通安全のための仕事、益々のご発展をお祈り申し上げます。 山口　習明

・大原さん、本日の卓話良かったです。益々頑張ってね！ 柴田　正道

・大原兄貴、米山奨学会代行出席ありがとうございます。助かりました。 守屋　慶隆

・大原幹事さん、日本都市さんのご発展をお祈りしています。 大家　浩明

・大原さん。“道ガエル”の卓話楽しく拝聴、拝見　意気込みに感謝。 遠田　毅

・大原さんから得たキーワード　“活きガエル”“スピード”“丁寧”いいですね。 大久保忠男

・今度卓話に猫ひろしを呼んでください。あと，うちのリビングに横断歩道を書いてください。度会　一也

・ちょっとタナボタがありました。 佐々木　光博

・文書作成のため遅参いたしました。申し訳ありません。 大家　浩明

８・９月のプログラム

８月30日　会員卓話、岡田会員

 「私の職業について」　　

９月６日　三つのお祝い、会員卓話、伊藤会員

９月13日　会員卓話、鈴木崇会員

９月20日　会員卓話、織戸会員

週報今週の担当　　　岡　田

　 ８月23日   14,000円　　累計  149,000円　今週のニコニコ BOX


